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一 般 質 問 通 告 書 

宇美町議会会議規則第６１条第２項の規定により通告します。 

令和６年８月２７日 

宇美町議会議長 殿 

宇美町議会議員  髙橋 紳章 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

一本松公園の将来

像は 

一本松公園のバンガローが現在も利用できな

い状態にある。コロナ感染症も落ち着き、キャ

ンプ場の利用者も増えていると思うが、バンガ

ローが使えないと利用者も限定される。 

スケートボード場ができ、トイレも新しくな

り、さらなる集客が見込める中、今後それらの

施設をどのように維持管理し、将来に向けて展

開していくのか問う。 

 

 

1．一本松公園（昭和の森、猫石）の現在の利

用状況は 

2．バンガローのこれまでの維持管理の方法は 

3．トイレの管理状況は 

4．公園施設使用料を設定するときの考え方

は。また、その収入を活用して施設等を改善

する考えは 

5．猫石キャンプ場をキッズパークにする考え

を昨年の 9月定例会で一般質問したが、その

後の展開は 

6．一本松公園を町民の憩いの場として整備す

るため、アイデアの公募や町民参加の委員会

等を立ち上げる考えは 

7．一本松公園の将来像について町長の考えは 
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